www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 22 DE ABRIL DE 2020 | Año XLV | Número 15.620 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,70 euros

ESPAÑA Asociaciones de víctimas del coronavirus sin víctimas al frente



cultura Covid-19, ¿masculino o femenino? y otros debates de la RAE P28

#### LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

# España y Alemania abren paso a un pacto anticrisis en la UE

La cumbre de mañana debate una inyección económica sin precedentes que aún puede complicarse por el pulso entre Italia y los Países Bajos

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas La Unión Europea avanza hacia un acuerdo, en su cumbre de mañana, para dar una respuesta común a la crisis del coronavirus. Las señales positivas de Berlín a

la propuesta española apuntan a una ampliación histórica del presupuesto comunitario del que saldría el Fondo de Recuperación que puso sobre la mesa Pedro Sánchez. Esto implicaría una inyección masiva y sin precedentes de recursos contra la crisis, pero el camino hacia un acuerdo aún está sujeto a grandes discusiones. Las posiciones más duras, las de los Países Bajos e Italia desde planteamientos antagónicos, amenazan con impedir el pacto y abrir nuevas rondas de negociación. En el escenario más optimista, el fondo se pondría en marcha en 2021. Páginas 36 y 37



SITUACIÓN EXPLOSIVA EN LA FRONTERA ENTRE EE UU Y MÉXICO. Unos 2.500 migrantes se aglomeran en el campamento de refugiados de Matamoros (Tamaulipas), a orillas del río Bravo. Es uno de los puntos más vulnerables a la pandemia del coronavirus. El tránsito en la frontera está cerrado a migrantes o turistas, pero no al comercio de mercancías, que llevan miles de camiones. / HÉCTOR GUERRERO

#### Trump amenaza con suspender todo tipo de inmigración a **Estados Unidos**

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles El presidente Donald Trump amenazó el lunes por la noche con "suspender la inmigración" a Estados Unidos para, según él, "proteger los empleos de los ciudadanos americanos". Según medios estadounidenses, la medida se podría firmar en los próximos días y afectará a los visados de trabajo y los permisos de residencia permanentes.

## Para continuar

Suscríbete a los hechos

**EL PAÍS** 

### dejará pasear a los menores de hasta 14 Tormenta política por

El Gobierno

rectifica y

el anuncio de que solo saldrían a la compra

C. JAN / B. LUCAS, Madrid A partir del próximo domingo, los menores de hasta 14 años podrán salir a dar paseos cortos, después de que el Gobierno rectificara por la noche el anuncio, hecho a mediodía, de que solo permitiría a los niños acompañar a sus padres a compras esenciales. Ese plan desató un aluvión de críticas desde todo el arco político. Los expertos avalan aliviar el confinamiento de 6,8 millones de menores en España. Páginas 18 y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 8

#### PSOE, Podemos y Cs rechazan que la comisión se use para investigar al Gobierno

A, DÍEZ / J. MARCOS, Madrid Una mayoría parlamentaria rechaza que la comisión que buscará un gran pacto nacional para la reconstrucción se convierta en un instrumento de la oposición para investigar al Gobierno. Tanto los socios del Ejecutivo, el PSOE y Unidas Podemos, como Ciudadanos están de acuerdo en aquilatar los contenidos de la comisión sin convertirla en un examen al equipo de

Tras las Fallas, la Semana Santa y la Feria de Abril, la pandemia cancela más fiestas

## 7 de julio sin San Fermín

JAVIER DORIA, Pampiona La lista de fiestas populares frustradas por la pandemia del coronavirus añadió ayer a la celebración española más internacional: San Fermín. "Parece evidente que nuestras queridas fiestas están muy reñidas con el coronavirus", dijo la alcaldesa en funciones de Pamplona, Ana Elizalde. No habrá chupinazo 12 horas antes del 7 de julio, ni encierros ni verbenas. Todo queda suspendido sine die, lo que no ocurría desde 1938. La cancelación de los sanfermines se produce tras idénticas decisiones sobre la Feria de Abril de Sevilla, la romería de El Rocío, la Semana Santa y las Fallas. Página 30